



Gobierno otorgará financiamientos a jóvenes para proyectos agropecuarios

Descripción



El Gabinete de Política Social y el Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA) facilitarán capital semilla para emprendimientos de jóvenes capacitados en el programa

“Oportunidad 14-24”.

Santo Domingo. Jueves, 10 de agosto de 2023. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña y el director del Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA), Hecmilio Galván, firmaron un acuerdo de cooperación interinstitucional para ofrecer oportunidades de desarrollo a los jóvenes beneficiarios del programa “Oportunidad 14-24” que ejecuta la institución.

Tras el acuerdo, el FEDA se comprometió a donar el capital semilla o fondo inicial para los emprendimientos de los jóvenes que son capacitados en carreras técnico-profesionales que se imparten en los 119 centros del programa “Oportunidad 14-24” que están distribuidos en todo el territorio nacional.

De su lado, el Gabinete de Política Social se compromete a redoblar los esfuerzos para lograr que los jóvenes de los campos y zonas rurales del país accedan a las oportunidades que brinda el programa y así puedan ser favorecidos con los beneficios de la donación del capital semilla que ofrece el FEDA una vez culminen su ciclo de preparación.

Durante la firma del convenio, el coordinador del Gabinete, Tony Peña, recordó que la institución ejecuta varias iniciativas sociales con el propósito de romper con el círculo de la pobreza que afecta a gran parte de la sociedad dominicana, a través de la capacitación profesional y el acceso a las oportunidades de desarrollo que ofrece el gobierno del presidente, Luis Abinader.

“Los jóvenes de la parte rural del país serán beneficiados con este acuerdo, estoy muy contento porque sé que será muy beneficioso para los jóvenes que quieren emprender en el país y que bueno que los del programa Oportunidad 14-24 podrán aprovecharlo”, dijo Peña.

De su lado, el director del FEDA, Hecmilio Galván manifestó su interés en aportar al desarrollo de este sector de la población dominicana a través de iniciativas como las desarrolladas por el Gabinete Social de la Presidencia.

“Para mí es todo un honor firmar este convenio ya que podré llegar a los jóvenes de las zonas rurales. Que el Gobierno haya implementado un programa como éste es estratégico para sacar la mayoría de ellos de las calles, para nosotros apoyarlos, es nuestra prioridad, para ayudarlos a emprender y desarrollarse”, indicó Galván.

Asimismo, el director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24”, Aldex Mordán, destacó los avances que ha logrado el programa que en la actualidad beneficia a más de 19 mil jóvenes de todo el país, y al que se siguen sumando más instituciones para brindar un apoyo integral a los beneficiarios de la iniciativa única en América Latina y el Caribe.

“Quiero darles las gracias por estar aquí realizando esa firma hoy y en esa misma línea quiero felicitarles por el trabajo que están realizando con los jóvenes emprendedores del país, gracias por haber pensado en nuestros jóvenes que se encuentran en condición de vulnerabilidad y han decidido cambiar sus vidas a través del programa Oportunidad 14-24”, señaló Mordán.

Estadísticas del programa

Las autoridades del programa “Oportunidad 14-24” informaron que más de dos mil jóvenes han

culminado su preparación en los centros de capacitación e ingresado al mercado laboral de la República Dominicana o se han convertido en emprendedores, también con el apoyo del Gabinete de Política Social.

En la actualidad más de 5,400 jóvenes son capacitados en las aulas del programa y se espera que en lo que queda de año se alcancen los 150 centros en funcionamiento para impactar a más de 32 mil jóvenes que ni trabajan ni estudian.

Fecha de creación

2023/08/10